

## Presentación del proyecto

Nos llamamos Mariana, Helena y Rocio y queremos presentar una idea para que haya una gastronomía más extensa en el país vasco, recogida en nuestro restaurante llamado *Maui's*. Nos hemos propuesto hacer este restaurante inspirado en Hawaii y vendiendo unos platos deliciosos de este increíble país, y por esta razón el nombre *Maui's*. Maui es una preciosa isla de Hawaii, en la que muchas personas sueñan con conocer y disfrutar de sus maravillas tropicales.

Nuestro restaurante será de comida rápida para llevar (aunque con un par de mesas), pero elaborado con ingredientes de primera calidad y a muy buen precio. Hemos pensado en hacerlo de esta manera, ya que en los últimos años hemos tenido muchas complicaciones con la pandemia por el virus Covid-19.

Nuestra finalidad creando este restaurante, es que los individuos de San Sebastián prueben la gastronomía de otros países y en vez de comer "comida basura" en restaurantes de comida rápida, probar este exquisito restaurante, ya que nuestros platos son sanos y con todas las vitaminas.



**MAUI'S**

*Fast tropical food*

Plano del restaurante:

